

El medio ambiente riojano

a través de tus ojos

¿Quieres compartir con nosotros tus fotos digitales sobre el medio ambiente en La Rioja?



La molienda de las estrellas

El Valle de Ocón se caracteriza por la calidad de sus cielos nocturnos, lo que permite observar una gran cantidad de estrellas gracias a la poca contaminación lumínica que poseen. Javier Palacios (Logroño) La revista "Páginas de Información Ambiental" publicará en cada número una selección de las fotografías remitidas por los lectores. Para participar debéis mandar vuestras imágenes digitales por correo electrónico a **revista.piambiental@larioja.org** acompañadas de vuestro nombre, apellidos, dirección y de un breve texto que describa o interprete la fotografía enviada (máximo 50 palabras). La imágenes se mandarán preferiblemente en formato JPG y deberán tener una resolución mínima de 300 ppp.

Preludio de la primavera Emilio Pascual Rosel



Tobía entre sus peñas III marcha otoñal de Tobía. José Martínez Alonso (Logroño)





Descansando Libélula en el Parque Natural de la Sierra de Cebollera. Juan Miguel Vergara (Santurde de Rioja)



Araña de la cruz Encontrada en el Castillo de Davalillo. Noelia Fernández Ochoa (Logroño)